

※  は市旗です。市全体の話題の場合に表記しています。

串良

山宮神社春祭りで伝統文化を堪能



2月21日、串良町細山田で「山宮神社春祭り」が開催されました。400年以上の歴史を持つ山宮神社春祭りに奉納される芸能は、「正月踊り・かぎ引き・田打ち」の3つの芸能で構成されており、県の無形民俗文化財にも指定されています。

当日は、堂園、馬掛、生栗須棒踊り保存会の「正月踊り（棒踊り）」が奉納されたほか、雄鉤と雌鉤を引き合う「かぎ引き」や、太郎と次郎に扮する神官が模型の牛に木製のワタイモガを引かせユーモラスに田をならす動きをする「田打ち」が奉納され、詰め掛けた多くの見物客が、歴史のある伝統文化を堪能していました。



鹿屋

大相撲の「陸奥部屋」へ入門



2月26日、大相撲の陸奥部屋へ入門する八藤秀幸さん（鹿屋中3年）と陸奥親方（元大関霧島）が、市役所を表敬訪問しました。

八藤さんは、身長186cm、体重80kgと素晴らしい体格。嶋田市長から「目標を持って頑張ってほしい」と激励された八藤さんは、「親方に憧れて入門を決めた。親方みたいになれるように頑張りたい」と抱負を話してくれました。

串良

串良で市民講座の成果を発表



2月28日、串良公民館別館大ホールで「平成21年度串良地域市民講座閉講式・生涯学習成果発表会」が開催されました。

発表会では、市民講座の受講生が、これまで学んできた和太鼓や舞踊などを発表し、訪れた約200人の観客から多くの拍手が送られていました。また、2月28日から3月7日まで、陶芸や生け花などの展示発表も行われました。

吾平

吾平で市民講座の学習成果を披露



2月7日、湯遊ランドあいらで、「平成21年度吾平地域市民講座閉講式及び学習成果発表会」が開催されました。

舞台発表では、太極拳やフラダンスなどの講座生が1年間に学習した成果を披露し、約170人の観客から大きな拍手が送られていました。また、2月5日から7日まで、陶芸や絵画などの展示発表が行われ多くの人を訪れました。

鹿屋

社会教育功労者等を表彰



2月11日、市文化会館で「平成21年度鹿屋市生涯学習大会」が開催されました。

当日は、社会教育功労者などの表彰が行われたほか、テレビコメンテーターなどで活躍する加藤タキさんによる講演が行われ、参加者は、講師の話に興味深く耳を傾けていました。また、中央公民館では陶芸や生け花などの展示も行われ、多くの人でにぎわいました。